

## La Baule et la presqu'île

### Chicot

#### et émotion pour les derniers Renc'arts, ce soir

Le monde des arts de la rue fait ses derniers pas. Pour le dernier Renc'art, la fièvre atteint des sommets. Un programme enflammé de spectacles, dont trois exclusifs régionaux. Acrobaties, poésie, cirque, danse et fanfaronnades traversent des quartiers du marché, de la poste et de la mairie.

Le rendez-vous, à l'hôtel de ville, à 21 h 11, avec Ulik & Le snob et le glissement. Envoûtement garanti par une chorégraphie irréaliste, des costumes intrigants, des instruments insolites. L'impressionnant ballet orientera petits et grands dans un univers magique. Le spectacle se jouera en deux parties : les démons du 1<sup>er</sup> acte et un final de 23 h, sur la place du Marché à terminer dans un grand éclat de feu et de flammes cette 15<sup>e</sup> é-

dition. À 23 h 10, face à la mairie, les Vitaminés proposent un véritable show survolté et leur humour décapant. Une parodie de danse moderne et un combat de boxe clownesque, jonglerie et percussion pour un spectacle dynamique arrivé tout droit du Canada. Même heure, place de la poste, le couple de japonais de la compagnie Sivouplait délivre sur un rythme musical d'amusantes scènettes de la vie quotidienne : la photo sous le match de tennis, les rapports amoureux, l'homme/femme...

Le rendez-vous de la poste, à 22 h, Les Carnage productions proposent des numéros dangereux et amusants. Mais, leurs personnalités



Les Tréfort savent tout faire, mais très mal. Ils sont à découvrir ce soir à 22 h, quartier de la poste.

attachantes permettront de relativiser l'appréciation de leurs exploits et d'en rire de bon cœur.

Derrière l'hôtel de ville, à 22 h 15, les deux femmes piquantes et drôles du groupe Berthe tenteront, à travers leur chorégraphie The zen, de souffler sur les braises de la zen attitude ! Pirouettes, mains sur les hanches et regards tantôt courroucés, tantôt enjoués, au final une belle partie de plaisir à partager.

#### Prosimar, 80 ans de vigilance sur Saint-Marguerite

Les 300 adhérents de l'association de Protection du site de Saint-Marguerite (Prosimar) ont été invités à la 80<sup>e</sup> assemblée générale qui avait lieu le week-end dernier. Robert Belliot, maire et deux adjoints, présents à ce rendez-vous, ont écouté studieusement l'exposé d'Eric Lauvray, président de l'association Estuaires, Loire/Vilaine. Un réquisitoire dressé contre la dégradation progressive de la biodiversité marine des côtes, conséquences dramatiques de l'implantation d'éoliennes offshore au large de la Presqu'île. Le débat s'est ouvert avec la position de Prosimar qui reconnaît ne pas être en opposition systématique : « **Des études ont démontré que les éoliennes sont loin d'être une activité économiquement rentable. Il faut admettre que ces implantations vont être porteuses d'emploi, mais ces tonnes de béton coulé ont forcément un impact sur la biodiversité marine et sur la pêche. Nous irons rencontrer les pêcheurs pour évoquer les conséquences économiques et environnementales des éoliennes** », affirme Hervé Jamet, vice-président. Les problèmes de sécurité ont été soulevés quant à la vitesse excessive des automobilistes sur l'avenue du Littoral. La signature



Les ruisseaux de Rangrais et de Cavaro se déversent sur la plage de Sainte-Marguerite. Prosimar a prévu de faire analyser l'eau de ces ruisseaux, par mesure de sécurité.

de deux protocoles avec des promoteurs et le projet d'analyser l'eau des ruisseaux de Rangrais et Cavaro qui se déversent sur la plage, ont précédé l'élection de trois nouveaux membres du conseil d'administration.

### Grande

de Weisbuch  
80 peintures, gravures, lithographies, dessins ; thèmes : musique, sculpture. Du lundi 16

#### ■ Médiathèque municipale Samuel-Beckett

Fermeture pour travaux du dimanche 15 au lundi 30 août, médiathèque Samuel Beckett, centre culturel

**Marché nocturne** 

Venez faire des affaires